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Mairie du xivexclusivité. Dans le calme d'une allé arboré, un atelier d'artiste rénové,
d'une surface de 60,71 m? loi carrez et 65,51 m2 habitables, se Déploie sous une
belle verriere. En rez-de-chaussé, un espace a vivre de 30 m?2 composé d'un
salon-cuisine-salle a manger, une buanderie et des toilettes. Au premier niveau, un
bureau en mezzanine, puis une chambre avec sa salle de douche. Au deuxieme
niveau, une chambre avec sa salle de douche, toilettes et rangements. I'ensemble
tres lumineux a été parfaitement rénové par un architecte. Un emplacement de

parking est possible a la location.

Town hall of the 14th arrondissementexclusive. In quiet surroundings on a
tree-lined street, this renovated artist's studio spans 60.71 sq. M (653 sq ft) under
the carrez law and 65.51 sq. M (705 sq ft) of habitable surface area with
floor-to-ceiling glass panels. On the ground floor is a 30 sq. M (323 sq ft) living
area, featuring a lounge-kitchen-dining room, a laundry room and a toilet. On the
first level, a mezzanine office, then a bedroom with a shower room. On the second
level, a bedroom with a shower room, toilet and cupboard space. This very bright

property has been immaculately ...

AGENCE VARENNE PARIS 6E
7 place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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